

Siap Pensiun, Siap Bahagia: Polda Jateng Latih 750 Personel Jadi Wirausahawan

Agung widodo - JATENG.JOURNALIST.ID

Oct 21, 2024 - 13:19



Foto: Polda Jawa Tengah menggelar Latihan Keterampilan (Latpram) 2024 di Hotel The Wujil, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Senin (21/10/2024).

SEMARANG- Demi memastikan masa pensiun yang sejahtera dan produktif, Polda Jawa Tengah menggelar Latihan Keterampilan (Latpram) 2024 di Hotel The Wujil, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Senin (21/10/2024). Sebanyak 750 personel Polri yang akan memasuki masa purna tugas mendapatkan

pelatihan keterampilan dan wirausaha sebagai bekal menjalani fase kehidupan baru.

Wakapolda Jateng, **Brigjen Pol Agus Suryonugroho**, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi kepada seluruh personel yang telah mengabdikan dengan penuh dedikasi.



"Rekan-rekan telah bekerja keras melayani masyarakat dan menghadapi berbagai tantangan tugas dengan ikhlas. Sekarang saatnya mempersiapkan masa pensiun agar dapat dinikmati bersama keluarga tercinta," ujarnya.

Pelatihan ini menghadirkan narasumber dari [Universitas Muhammadiyah Semarang \(Unimus\)](#) dan [Universitas Diponegoro \(Undip\)](#), yang memberikan materi seputar **wirausaha dan keterampilan praktis**. Turut hadir dalam acara ini, **Irwada Polda Jateng Kombes Pol Drs. Rudy Mulyantoko** dan **Rektor Unimus Prof. Dr. H. Masrukhi, M.Pd.**

Wakapolda menekankan pentingnya kesiapan mental dan fisik menghadapi masa pensiun. "Yang paling penting saat pensiun adalah tetap sehat, agar rekan-rekan dapat menikmati kebahagiaan bersama keluarga," kata Brigjen Agus.

Ia juga mendorong para peserta untuk memanfaatkan pelatihan ini dengan baik dan mulai memikirkan [terobosan kreatif](#) di dunia usaha.



"Dengan bekal keterampilan ini, semoga rekan-rekan bisa menekuni usaha mandiri setelah pensiun dan menikmati purna tugas dengan sejahtera," lanjutnya.

Latihan keterampilan ini diharapkan memberikan bekal konkret selama 4-5 tahun menjelang pensiun, sehingga para personel Polri bisa menjalani masa purna tugas dengan produktif dan tetap bermanfaat di masyarakat.

Brigjen Agus mengajak seluruh peserta untuk mengikuti pelatihan ini dengan sungguh-sungguh. "Siapkan masa pensiun yang penuh kebahagiaan dan makna setiap momen bersama keluarga. Nikmati purna tugas dengan tenang dan bahagia," tandasnya.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polda Jateng dalam mendampingi personel yang memasuki masa pensiun agar tetap aktif, sehat, dan produktif di usia purna tugas.

(Humas Polda Jateng)